
1 
 

 
ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES DISTRITO LD-1 

 
GOVERNADORA NEIVA ANNA SCALCO 

“AÇÃO E OBJETIVIDADE” 
GESTÃO 2015/2016 

 
ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL - DISTRITO LD-1 - AL 2015/ 2016 

Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, no Auditório da Faculdade 
Vizinhança Vale Iguaçu- VIZIVALI, localizado na Rua Pedro Alvarez Cabral, 905 Bairro São Francisco, 
na cidade de Dois Vizinhos – Estado do Paraná, foi realizada a segunda Reunião do Conselho Distrital 
do Distrito LD-1, do Ano Leonístico 2015/2016. Verificando-se que não havia quórum regular na 
primeira chamada, os trabalhos foram postergados para  às 14h00min horas quando CL Francisco 
Alves Pereira iniciou a composição da Mesa Diretora formada pelos Companheiros: CaL Neiva Anna 
Scalco, Governadora do Distrito LD-1 AL 2015/2016, Presidente da Mesa dos Trabalhos, PDG CL 
Tosihiro Ida, Assessor ELAE- Equipe Latino Americana de Extensão do LCI e Presidente do Conselho 
Consultivo e de Planejamento do Distrito, PCC Claudio Miessa Rigo , PDG Liu Un Rigo, Presidente da 
Associação de Ex Governadores do Distrito LD-1 e representando os PDGs presentes; 1ºVDG Marco 
Túlio Vargas; 2º VDG Waldir Wessler; Sr. Raul Camilo Isotton, Prefeito Municipal de Dois Vizinhos; CL 
Luiz Fernando Torres Cardozo, Tesoureiro do DM LD, CaL Lis Gabardo Waluszko, Secretária do 
Distrito LD-1; CL Eugenio João Pissaia, Tesoureiro do Distrito LD-1, CL Amauri Lovera, Presidente 
Divisão D-2, que sedia o evento, CL Algulino Cunico, Presidente do Lions Clube Dois Vizinhos, Clube 
anfitrião e CL Dario Benitez Romero Presidente do Lions Clube Santa Rosa- Paraguai, Clube visitante. 
Foi justificada a ausência da IPDG Monica T. L. Bessa. O CL Francisco passou a palavra para a DG 
Neiva que invocando a Deus pela grandeza da Pátria e a paz entre os povos da terra, declarou aberta 
a 2ª Reunião Ordinária do Conselho Distrital do Distrito LD-1 AL 2015/2016, convidou os CCLL Arluce 
Risden Mariot, do Lions Clube Curitiba Jardim Social e James Henrique Castro de Souza, do Lions 
Clube Curitiba Pantheon para fazerem a Invocação a Deus que foi feita através de agradável canção. 
A DG Neiva agradeceu aos CCLL pela invocação a Deus, e convidou a todos para o cântico do Hino 
Nacional que foi ouvido e cantado por todos. Em seguida, o 2º VDG Waldir Wessler fez a Saudação a 
Bandeira. A DG Neiva solicitou a Secretária CaL Lis G. Waluszko a verificação de quórum, informou, 
conforme lista de presença, havia quórum para o início da nossa 2ª RCD AL 2015/2016. Na sequência, 
DG Neiva nomeou o CL João Raul D’Avila como Mestre de Cerimonia e para tanto solicitou que se 
apresentasse à mesa para receber o Medalhão, símbolo da função. O CL Raul agradeceu a honra e 
espera atender as expectativas a contento. Passou-se em seguida à leitura, discussão e votação da 
Ata da 1ª. Reunião do Conselho Distrital do LD-1 realizada em dezoito de julho de dois mil e quinze, 
na cidade de Cascavel - PR, pela Secretária CaL Lis, quando pediu a palavra, pela ordem, o PCC 
Claudio Miessa Rigo que levando em conta o fato do texto da Ata ser do conhecimento de todos, 
pela divulgação pela Internet, propôs a dispensa da leitura da referida Ata, a DG Neiva colocou a 
proposta em discussão e não havendo manifestação, colocou em votação, sendo a dispensa da 
leitura, aprovada pela unanimidade dos Membros Deliberativos; em seguida passou à discussão do 
texto da Ata e como não houve manifestação por parte dos Membros Deliberativos, a DG Neiva 
colocou o texto da Ata da 1ª. Reunião do Conselho Distrital do LD-1  realizada em dezoito de julho de 
dois mil e quinze, em votação, sendo aprovado por unanimidade dos Membros Deliberativos. 
Seguindo a programação convidou Sr. Raul Camilo Isotton, Prefeito Municipal de Dois Vizinhos para 
seu pronunciamento e em seguida o CL Algulino Cunico, Presidente do LC Dois Vizinhos, o qual 
declarou o prazer em receber os Companheiros em Dois Vizinhos e agradecendo a presença de 
todos, e aos companheiros do Clube pela colaboração na organização do evento. Também usou a 
palavra o CL Dario Benitez Romero Presidente do Lions Clube Santa Rosa- Paraguai que agradeceu 
em seu nome e de todos os companheiros presentes, o convite para a Reunião. Ato seguinte a DG 
Neiva convidou o CL Amauri Lovera para receber sua identificação como Presidente da Divisão D-2. 
Na continuidade a Governadora fez uso da palavra para relatar os quatro primeiros meses de seu AL. 
Agradeceu o empenho de todos os companheiros do LD-1 que colocou o Distrito em 1º lugar em 
aumento de sócios no DM LD e no Brasil. Relatou o trabalho feito junto aos Clubes e visitas que 
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mostraram que nossos CCLL estão trabalhando pelo engrandecimento do LIONS. Também agradeceu 
aos 108 novos associados que foram incluídos nesse 1º quadrimestre do AL 2015/2016 a seguir 
nominados: CCLL do: LC Campina da Lagoa: Ruderson R. dos Santos, Antonio Carlos Favarão, Orestes 
Jaskiw Neto, Acir Antonio Moreira, Willian J. Brunherotto, Gisela Cardoso Fernades, Cleonice C. 
Almeida e Maria C. Passafaro; LC Castro: Marcia M. Ferraz e Maria Antonieta G. Teixeira; LC Cascavel: 
Rainer Bracht; LC Clevelândia: Evandro P. Gustmann, Fabricia R. P. Pacheco, Rafael Reisdorfer, Rafael 
F. dos Santos, Edson L. Modena, Marines S. Reisdorfer e Elizandra B. L. dos Santos; LC Corbélia: 
Leandro Martins Filho; LC Coronel Vivida: Edite C. Bertelli, Cesar Bonadimann, Dilce A. Bodanese e 
Fátima S. Bonadimann; LC Curitiba Bom Retiro: Reginaldo N. Ferreira e Luiz Seiti Noda; LC Curitiba 
Centro: Fernando H. Westphalen e Adalgisa L. Westphalen; LC Centro Politécnico: Marcos M. 
Malanski, Letícia A. Gavazzoni, Francisco R. V. Rosa, Maria R. M. Galvão e Jonathan Gallo da Silva; LC 
Gama: Roseli Q. Roher; LC Curitiba Mercês: Lucia Pasqualin; LC Curitiba Pantheon: Paula C. Celli e 
Luciano R. Feitosa; LC Curitiba Sustentabilidade: José Julião Evangelista, Adalberto Losso, Nayana 
Machado, Lia Mara V. de Oliveira e Patrick Qunath; LC Dois Vizinhos: Genir M. M. Schio, Flamarion 
Dresch Pereira, Juliana Dresch Pereira, Salete F. Toscan, Jucelio A. Oliari, Adriana Cardozo Oliari; 
Maria Elizabete C. Both, Andressa R. Gazzalle, Rosane M. B. Cunico, Sueli B. S. Lopes, Silmara Mocelin 
e Altemir Scapini; LC Francisco Beltrão: Aglae T. G. Barille, Morgana A. Araújo, Giardano W. 
Meggiolar, Rodrigo Inhoatto, Pamela E. Inhoatto, Dely W. Bisolo, Fabiano N. da Cruz, Alex Trombetta, 
Alani T. da Cruz, Ivanir P. Prolo e Carina C. Trombetta; LC Foz do Iguaçu Cataratas: Viviane V. 
Rockemback, Edson  Rockemback e Maria José C. Ferreira; LC Laranjeiras do Sul: Carmen T. Kava, José 
R. de Oliveira, Carina C. G. do Vale, Cidisele Frasson, Elisangela F. S. de Oliveira e Jose Villagomez; LC 
Matelândia: Luciana do Carmo; LC Medianeira Parque Iguaçu: Clayr Luiz Marca e Rinaldo Rocha; LC 
Marechal Candido Rondon: Marcelo Camargo; LC Missal: Cleverson L. Griebeler; LC Palmas: Fernando 
Borba; LC Pinhais: Carlos W. Hubsch, Jesuel L. de Souza, Lourdes W. Bresser, Ivana C. Hubsch, 
Ezequiel L. Oliveira, Cristiane A. França, André L. dos Santos e Marco Antonio L. Duarte;  LC Ponta 
Grossa Cruzeiro do Sul: Cassia F. de Sá Lobo; LC Ponta Grossa Pitangui: Juliano Moro Conke; LC Rio 
Bonito do Iguaçu: Rosemari Kruger; e LC  Toledo: Marlei K. Soares e Daniel F. Miecznikowski. Em 
reconhecimento pediu aos novos associados e Presidentes dos Clubes, presentes na Reunião, que 
ficassem à frente da mesa diretiva para receberem o certificado de reconhecimento. Também foram 
homenageados os Presidente de Divisão com aumento positivo de associados que foram: CL 
Waldemar Lais Oliveira, Divisão A-2; CaL Nilva F. A. Alves, Divisão D-1; CL Amauri Lovera, Divisão D-2 
e, CL José Buré, Divisão E-1. Após calorosa salva de palmas de todos os presentes a DG Neiva 
agradeceu o empenho e desejou que o crescimento continue para que mais colaboradores possam 
se engajar ao LIONS e que mais comunidades contem com nossos serviços. Fez ainda um desafio, 
para que na próxima RCD, sejam apresentados mais cem associados. Na sequência a DG Neiva fez a 
nomeação das Comissões Técnicas da 2ª Reunião do Conselho Distrital que ficaram assim compostas: 
Comissão de Estatuto e Regulamentos: Presidente 1VDG Marco Tulio Vargas do Lions Clube Curitiba 
Centro, membros CL Francisco Alves Pereira e CL Gelavir Toscan do Lions Clube Dois Vizinhos; 
Comissão de Finanças e Auditoria: Presidente PDG CL Tosihiro Ida do Lions Clube Curitiba Batel, 
membros CL Edson Araújo e CL Jorge Stedille do Lions Clube Clevelândia; Comissão de Moções: 
Presidente PDG Liu Un Rigo do Lions Clube Curitiba Batel, membros CaL Marizete da Rosa do Lions 
Clube Dois Vizinhos e CL Paulo Floride Junior do Lions Clube Cascavel. Colocou os nomes indicados 
em discussão. Não havendo manifestação, colocou em votação. Não havendo manifestação, os 
membros das Comissões foram aprovados. Solicitou a secretária CaL Lis que fizesse a entrega das 
pastas de cada Comissão com as matérias para apreciação. Dando continuidade foi solicitado a CaL 
Lis Gabardo para apresentar o relatório da secretaria referente ao 1º trimestre AL 2015/2016. A 
secretária apresentou as informações ressaltando a quantidade de e-mails e ofícios recebidos e 
enviados, preparação do material e confecção da ata da 1ª RCD, auxilio direto aos clubes, relatórios 
de movimentação de associados e resumo das principais atividades do trimestre. A DG Neiva 
agradeceu e colocou o relatório em discussão. Não havendo manifestação, colocou em votação. Não 
havendo manifestação, o mesmo foi aprovado. Em seguida foi chamado o CL Eugenio João Pissaia, 
Tesoureiro do Distrito para fazer a apresentação do relatório do 1º Trimestre do AL 2015/2016. O CL 
Eugenio apresentou o balancete especificando todas as entradas e saídas por grupos sendo: a receita 
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de R$ 56.738,32 (Cinquenta e seis mil, setecentos e trinta e oito reais e sessenta e dois centavos), 
com as despesas: Grupo I - Contribuições de R$ 10.921,49 (Dez mil, novecentos e vinte e dois reais e 
quarenta e nove centavos), Grupo II - Despesas do Boletim “Rugido Virtual do LD-1” de R$ 4.110,00 
(Quatro mil, cento e dez reais), Grupo III - Despesas Administrativas de R$9.443,02 ( Nove mil, 
quatrocentos e quarenta e três reais e dois centavos), Grupo IV - Despesas de Governador e dos Vice-
Governadores de R$ 26.257,86 (Vinte e seis mil, duzentos e cinquenta e sete reais e oitenta e seis 
centavos) e do Grupo V - Despesas de Desenvolvimento Leonístico de R$ 2.297,45 (Dois mil, duzentos 
e noventa e sete reais e quarenta e cinco centavos) que perfizeram um total de despesas de R$ 
53.029,82 (Cinquenta e três mil, vinte e nove reais e oitenta e dois centavos) que resultaram num 
saldo de: C/C Disponível R$ 5.067,15 (Cinco mil, sessenta e sete reais e quinze centavos); PIC 
Empresa Banco Itaú R$ 1.000,00 (Hum mil reais); e Fundo de Reserva aplicado CDB R$ 95.671,17 
(Noventa e cinco mil, seiscentos e setenta e um reais e dezessete centavos) e aplicado Itaú Maxi DI  
R$ 21.129,95 (Vinte e um mil, cento e vinte e nove reais e noventa e cinco centavos); Total Geral R$ 
122.868,27 (Cento e vinte e dois mil, oitocentos e sessenta e oito reais e vinte e sete centavos).Na 
sequência a DG Neiva convidou os membros da Comissão de Finanças e Auditoria para apresentar 
seu relatório sobre as contas da administração do Distrito LD-1 referente ao 1º Trimestre do AL 
2015/2016, sendo a mesma composta por: Presidente PDG Idercildo José Thomé e membros: CL Luiz 
Fernando Torres Cardozo e Nilson da Silva e Sá. O CL Luiz Fernando Torres Cardozo fez a 
apresentação do relatório, onde apontou as seguintes recomendações: 1. Estornar da rubrica de 
despesas D.III.2 Material de expediente da Sede o valor de R$ 1.183,12 (Hum mil, cento e oitenta e 
três reais e doze centavos) referente a valores do Cartaz da Paz não reembolsado para o Distrito, 
transferindo para a Contas a receber dos Clubes que ficaram com o Cartaz. 2. Estornar também da 
rubrica D.III-2 Material de expediente da Sede o valor de R$ 384,80 (Trezentos e oitenta e quatro 
reais e oitenta centavos) referente a compra de impressora Multif HP DJ 2546NR e imobilizar 
utilizando recursos de sobra de orçamento ou Fundo de Reservas, mediante aprovação do Conselho 
Distrital e 3. Depositar na conta do Distrito, todos os recursos repassados pelo Lions Internacional 
assim que os mesmos sejam depositados na conta do Governador. Não utilizar tais valores para 
despesas, pois já foram pagas ao Governador do Distrito. Emitiram o seguinte Parecer: “A Comissão 
de Finanças e Auditoria reunida na sede da Governadoria do Distrito LD-1, no dia 27 de outubro de 
2015, analisou a documentação suporte e as referidas demonstrações do BALANÇO PATRIMONIAL e 
de ELABORAÇÃO E EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, Receitas e Despesas, referente ao 1º Trimestre do 
Ano Leonístico 2015/2016. Em nossa opinião, as referida documentações e Demonstrações referidas 
no parágrafo anterior, estão de acordo com as normas de Elaboração e execução Orçamentária do 
Distrito LD-1, normas fiscais e dos Princípios de Contabilidade geralmente aceitos e aplicados à 
legislação brasileira. É o parecer. ” Dando continuidade a DG Neiva colocou em discussão o relatório 
da Comissão de Finanças e Auditoria. Não houve manifestação, colocou em votação. Não houve 
manifestação, o Relatório da Comissão de Finanças e Auditoria referente ao 1º Trimestre do AL 
2015/2016 foi aprovado. Após colocou em discussão o relatório da Tesouraria do Distrito LD-1 
referente ao 1º Trimestre do AL 2015/20156 Como ninguém se manifestou colocou em votação. Não 
houve manifestação, o relatório da Tesouraria do Distrito LD-1 referente ao 1º Trimestre do AL 
2015/2016 foi aprovado. O CL Raul dando sequência à programação deu a palavra aos Presidentes de 
Divisão: da A-1 CaL Arluce do Rocio R. Mariot, da A-2 CL Waldemar Lais Oliveira, da C CL Jackson 
Carlos Ott, da D-1 CaL Nilva F. A. Alves, da D-2 CL Amauri Lovera, da E-1 CL José Buré, da E-2 PDG 
Leocir Lang e da F CL Vilmar de Souza para fazerem os seus respectivos relatórios do 1º trimestre do 
AL 2015/2016. Informou da ausência justificada do CL Jackson Carlos Ott. Apresentados os relatórios 
a DG Neiva agradeceu ao trabalho e empenho e desejou a continuidade das atividades para o AL 
2015/2016. Foi servido o coffee break e na continuidade o CL Raul cedeu a palavra para os 
Assessores e Coordenadores Distritais. Iniciando pelo PCC Claudio Rigo que em nome dos seis Clubes 
de Lions participantes, LC Curitiba Batel, LC Curitiba Centro Politécnico, LC Curitiba Gralha Azul, LC 
Curitiba Gama, LC Curitiba Guaíra, LC Curitiba Jardim Social, solicitou a DG Neiva reapresentar, para 
discussão e aprovação dos membros Deliberativos, o Projeto denominado: Reequipamento da Casa 
de Produção de Fraldas Geriátricas – Entidade Beneficiada: Pequeno Cotolengo Paranaense, que 
pretende obter junto à LCIF subsídio no valor aproximado de R$ 80.420,00 (Oitenta mil, quatrocentos 
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e vinte reais), dos quais os seis Lions Clubes se comprometem com a importância de R$ 1.500,00 
(Hum mil e quinhentos reais) cada um, perfazendo R$ 9.000,00 (Nove mil reais). Feita a 
reapresentação, o assunto foi colocado em discussão e, após esclarecimentos de algumas perguntas, 
o Projeto Reequipamento da Casa de Produção de Fraldas Geriátricas – Entidade Beneficiada: 
Pequeno Cotolengo Paranaense, foi aprovado por unanimidade dos Membros Deliberativos da 2ª 
RCD, ficando a DG Neiva autorizada a encaminhar extrato da Ata desta Reunião à LCIF. Na sequência 
o PCC Claudio falou sobre o FOLAC Fórum Leonístico da América Latina e do Caribe, na qualidade de 
Assessor do LD-1. Conclamou aos companheiros a comparecerem em Montevideo nos dias 19 a 23 
de janeiro próximo, local da próximo Fórum. Também o PCC Claudio explanou as atividades e 
serviços de suas assessorias, Coordenador GLT e Assessor dos Objetivos de Serviços do Centenário. A 
seguir usaram a palavra os assessores: Coordenador GMT, PDG Edinor Antonio Mariot; Assessores 
LEO, PDG Marcus Sader e CL Fabrício Antonio; Assessora Mutirão da Saúde, CaL Lindonês Gongoleski; 
Coordenadora LCIF e Acampamento Juvenil, PDG Liu Un Rigo; Assessora do emprego de Meios 
Digitais, CaL Laila Lemos; Assessor de Implantação de Obeliscos, CL Wilson Hübner e Assessora de 
Protocolo e Orientação aos Clubes, CaL Marelice Kalinoski. Na sequência foram apresentados os 
relatórios das Comissões Técnicas. Primeiramente a Comissão de Moções, que inicialmente 
apresentou os participantes anteriormente nominados e leu em seguida a respectiva ata: “Aos sete 
dias do mês de novembro de dois mil e quinze, no auditório da Faculdade Vizinhança Vale do Iguaçu - 
VIZIVALI, sito à Rua Pedro Alvarez Cabral, 905,bairro São Francisco, cidade de Dois Vizinhos, estado 
do Paraná, na 2ª Reunião do Conselho Distrital, a Comissão de Moções do Distrito LD-1, sob a 
Presidência da PDG Liu Un Rigo, do Lions Clube Curitiba Batel e pelos membros CaL Marizete da Rosa 
do Lions Clube Dois Vizinhos como relatora e pelo CL Paulo Floride Junior do Lions Clube Cascavel 
como secretário. Não tendo sido apresentado nenhum documento para análise e nada tendo a tratar, 
lavramos a presente ata que vai assinada pelo Presidente e membros da Comissão já nominados. 
Dois Vizinhos, 07 de novembro de 2015. Em seguida colocou em discussão. Não havendo 
manifestação, colocou em votação. Não havendo manifestação, o mesmo foi aprovado. Em seguida 
convidou a Comissão de Estatuto e Regulamentos que inicialmente apresentou os participantes 
anteriormente nominados e leu em seguida a respectiva ata: “Aos sete dias do mês de novembro de 
dois mil e quinze, no auditório da Faculdade Vizinhança Vale do Iguaçu - VIZIVALI, sito à Rua Pedro 
Alvarez Cabral, 905, bairro São Francisco, cidade de Dois Vizinhos, estado do Paraná, na 2ª Reunião 
do Conselho Distrital, a Comissão de Moções do Distrito LD-1, sob a Presidência do 1VDG Marco Tulio 
Vargas e CL Francisco Alves Pereira do Lions Clube de Dois Vizinhos como relator e CL Gelavir Toscan 
do Lions Clube Dois Vizinhos como secretário; não tendo sido apresentado nenhum documento para 
análise e nada mais tendo a tratar, lavramos a presente ata que vai assinado pelo Presidente e 
membros da Comissão já nominados. Dois Vizinhos, 07 de novembro 2015. Em seguida colocou em 
discussão. Não havendo manifestação, colocou em votação. Não havendo manifestação, a mesma foi 
aprovada. Em seguida a Comissão de Finanças apresentou os participantes anteriormente 
nominados e leram em seguida as respectivas atas: Primeira Ata: “Aos sete dias do mês de novembro 
de dois mil e quinze, no auditório da Faculdade Vizinhança Vale do Iguaçu - VIZIVALI, sito à Rua Pedro 
Alvarez Cabral, 905,bairro São Francisco, cidade de Dois Vizinhos, estado do Paraná, na 2ª Reunião 
do Conselho Distrital, a Comissão de cujo Presidente PDG Tosihiro Ida, CL Edson Araújo – Secretário e 
CL Jorge Stedille Relator; Após analisarem a documentação apresentada, deliberou pela aprovação 
da liberação de recursos no valor de R$10.000,00 (Dez mil reais) do fundo de reserva, na forma 
prevista no inciso F2 do artigo 8º, das Normas de Elaboração e Execução Orçamentária. A aprovação 
deve-se ao fato da existência de saldo que suporta tal solicitação, cujo valor retornará ao Fundo de 
Reserva no início de fevereiro de 2.016, quando do recebimento das Quotas Distritais, tal fato prende-
se a falta de Recursos momentâneo. O recurso fará frente às despesas para aquisição de 03 (três) 
conjuntos de Estandartes, Sinos, Malhetes e Medalhões de Mestre de Cerimônia, para os LEOs Clubes 
de Capanema, Ponta Grossa Centro e Vila Velha, cujo custo importou em R$3.011,00 (três mil e onze 
reais), e o saldo para cobertura de despesas fixas com o imóvel em nome da Governadoria, bem 
como, água, luz, telefone, condomínio, etc.. Nada mais tendo a tratar, lavramos a presente ata que 
vai assinada pelo Presidente e Membros da Comissão já nominados. É O PARECER. Dois Vizinhos, 07 
de novembro de 2015. Segunda ata: “Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e quinze, no 



5 
 

auditório da Faculdade Vizinhança Vale do Iguaçu - VIZIVALI, sito à Rua Pedro Alvarez Cabral, 
905,bairro São Francisco, cidade de Dois Vizinhos, estado do Paraná, na 2ª Reunião do Conselho 
Distrital, a Comissão de cujo Presidente PDG Tosihiro Ida, CL Edson Araújo – Secretário e CL Jorge 
Stedille Relator; Após analisarem a documentação apresentada, deliberou pela aprovação da 
liberação de recursos no valor de R$10.000,00 (Dez mil reais) do fundo de reserva, na forma prevista 
no inciso F2 do artigo 8º, das Normas de Elaboração e Execução Orçamentária. A aprovação deve-se 
ao fato da existência de saldo que suporta tal solicitação, cujo valor retornará ao Fundo de Reserva 
no início de fevereiro de 2.016, quando do recebimento das Quotas Distritais, tal fato prende-se a 
falta de Recursos momentâneo. O recurso fará frente às despesas a maior realizadas neste semestre, 
pela concentração de visitas e atividades, pois no segundo semestre haverá redução de gastos, 
possibilitando o retorno ao Fundo de Reserva. Nada mais tendo a tratar, lavramos a presente ata que 
vai assinada pelo Presidente e Membros da Comissão já nominados. É O PARECER. Dois Vizinhos, 07 
de novembro de 2015.Em seguida colocou em discussão as duas atas da Comissão. Não havendo 
manifestação, colocou em votação. Não havendo manifestação, foram aprovadas. Na continuidade 
concedeu a palavra para o 1º VDG Marco Tulio Vargas, para o 2VDG CL Waldir Wessler que 
renovaram seu apoio a DG Neiva e as atividades para o crescimento do LD-1. A DG Neiva procedeu a 
escolha e homologação do local para a realização da 3ª RCD do AL 2015/2016. Manifestou-se o Lions 
Clube Laranjeiras do Sul que se coloca para a realização no dia 27 de fevereiro da 3ª RCD. DG Neiva 
agradeceu e colocou em discussão. Não havendo manifestação, colocou em votação. Não havendo 
manifestação, foi aprovada a cidade de Laranjeiras do Sul para a realização da 3ª RCD no dia 27 de 
fevereiro próximo. Na sequência o CL Raul devolveu o medalhão, símbolo da função e agradeceu a 
honra pela nomeação como Mestre de Cerimonia e espera ter cumprido a contento a missão. A DG 
Neiva agradeceu a desempenho do companheiro. Agradecendo o êxito da 2ª RCD, pelo empenho dos 
companheiros da LC Dois Vizinhos pela acolhida e organização da RCD, e a presença de todos, 
convidou para em uníssono fazerem a Oração pelo Brasil e para saudarmos o Pavilhão Nacional e 
com uma salva de palmas comemorarmos o sucesso da Reunião, declarando encerrada a 2ª Reunião 
do Conselho Distrital. Nada mais havendo a tratar, às 19h30m a Governadora deu por encerrada a 
Reunião e eu, CaL Lis Gabardo Waluszko, Secretária do Distrito LD-1, lavrei a presente ata, que depois 
de lida e aprovada vai assinada por mim e pela DG Neiva Anna Scalco, Governadora do Distrito LD-1. 
Dois Vizinhos, 07 de novembro de 2015. 
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